

ARTHA GRAHA

Buletin Bulanan AGP/AGG/AGN

News



A WARM CUP OF FOREST'S GOODNESS

Edisi Bulan - Desember 2017

Created by MEDIA CENTER AGP AGN



Visi

Terwujudnya kepedulian lingkungan, Sosial, Ekonomi, Seni & Budaya, Olahraga Informasi Teknologi, Pendidikan, Kesehatan dan Keamanan

Misi

Menjadi mitra strategis Pemerintah dan masyarakat Indonesia dalam rangka mendukung program pemerintah, melalui 5 Pilar Artha Graha Peduli



DAFTAR ISI

1



Artha Graha Dukung Program Citarum Harum yang Digagas Kodam III/II

JIHS Menggelar Seminar Pendidikan Wawasan Kebangsaan & Pengabdian Masyarakat

hal. 11

Menguak Gejala IMS dan AIDS



3

Jelang Tutup Tahun, AGP Kembali Gelar Pasar Murah



5

Malam Apresiasi kepada Perusahaan Swasta/BUM/BUMD yang Memiliki Komitmen Melaksanakan Program Pembangunan Berbasis Kolaborasi di Kota Bandung melalui Program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan



Penyerahan Sedekah Sampah untuk Bank Sampah Lavender

4

Created by : Media Center AGP AGN
Edisi Bulan Desember 2017



Artha Graha Dukung Program Citarum Harum yang Digagas Kodam



Artha Graha Group dibawah yayaan Artha Graha Peduli atau Artha Graha Peduli Foundation (AGP) yang memiliki lima pilar kepedulian diantaranya Kepedulian atas pelestarian lingkungan. Menurut Andreas Wisesa melawakili corporate Artha Graha Peduli, sebagai perusahaan swasta yang terus berkembang, tentunya kami memiliki kewajiban untuk bahwa memperhatikan kondili lingkungan, termasuk kondisi lingkungan Sungai Citarum yang sampai saat ini masuk dalam katagori memperhatikan.

Artha Graha Peduli bidang Lingkungan Hidup ini, sudah cukup sering kita lakukan di berbagai daerah dalam upaya mendukung pemerintah daerah untuk memperbaiki dan pelestarian Lingkungan. Untuk itu, kali ini Artha Graha Peduli hadir bersama Kodam III/ Siliwangi dalam mendukung program yang

dicanangkan oleh pak Panglima Siliwangi “ Citarum Harum”. Untuk mengembalikan kondisi aliran Sungai Citarum yang rusak akibat gundulnya perbukitan dan gunung.

Hal ini dikatakan, Andreas Wisesa didampingi Tim Inti Relawan Artha Graha Peduli kepada wartawan saat ditemui disela acara Sibilungan Melindungi Citarum “Silaturahmi Pangdam III Siliwangi, Bupati Bandung Bersama Masyarakat Sepanjang Aliran DAS Citarum “Hutan Lestari Masyarakat Sejahtera Leuweung Jejo, Rakyat Ngejo”, di Kecamatan Kertasari- Kab Bandung, Minggu (03/12).

Dikatakan program yang dicanangkan Kodam III/Siliwangi yang digagas oleh pak Panglima tentunya sangat luar biasa, untuk itu, apapun keputusan Panglima untuk membenahi kerusakan lingkungan di sepanjang aliran Sungai Citarum, Artha Graha Peduli akan mendukung penuh, ujanya.



Saat ditanya, apa peran yang akan dilakukan oleh AGP dalam mendukung Citarum Harum ?... , menurut Andreas, kehadiran AGP kali ini lebih terfokus sebagai pendukung semata . Namun, kehadiran kita ini juga sebagai upaya survey untuk mengetahui peran dan partisipasi AGP yang bisa berpengaruh terhadap rehabilitasi/ reboisasi terhadap kerusakan lingkungan Citarum Hulu.

“Tapi intinya kita pengen menjadi contoh dari sisi swasta, bahwa kita melakukan dan mengajak semua orang untuk ikut melakukan kepedulian lingkungan”, himbanya. Lebih lanjut, Andreas mengatakan, hari ini Artha Graha Peduli Foundation bersama 25 orang tim inti relawan telah ikut bersama-sama dengan Panglima , nanti sepulang dari Kilometer Nol Citarum (Situ Cisanti) ini kita akan putuskan apa yang dapat kita bantu dan kerjasamakan dan juga kita akan siapkan pasukan relawan Artha Graha Peduli.

Prinsipnya, Artha Graha Peduli siap mensupport untuk program Citarum Harum

untuk mengembalikan seperti asalnya, karena kita tahu seberapa penting Sungai Citarum bagi kehidupan kita, tandasnya.

Untuk diketahui bahwa Yayasan Artha Graha Peduli atau Artha Graha Peduli Foundation (AGP) memiliki lima pilar kepedulian, yaitu: membantu penanganan dini para korban bencana alam besar yang terjadi di Indonesia; kegiatan Sosial Kemanusiaan dan ketahanan pangan, pendidikan, kesehatan; Kepedulian atas pelestarian lingkungan; bantuan hukum dan Rumah Keadilan bagi masyarakat yang memerlukan.



Jelang Tutup Tahun, AGP Kembali Gelar Pasar Murah

Menjelang datangnya akhir tahun 2018 tim kerja Artha Graha Peduli (AGP) bekerja sama dengan para pelaku ekonomi, kembali menggelar pasar murah di seluruh Indonesia. *Kick off* pasar murah di Jakarta secara resmi berlangsung di Hotel Borobudur, Jumat (8/12/2017).

Dalam kegiatan yang telah berjalan rutin ini, AGP bekerja sama dengan Indofood menjual puluhan ribu paket sembako antara lain beras, minyak goreng, gula pasir, indomie, kantong plastik, di sejumlah titik di Jabodetabek dan di berbagai kota di seluruh Indonesia.

Pasar murah sebagai bentuk kepedulian CSSR AGP, AGN, dan AGG untuk bersama membantu masyarakat yang kurang beruntung serta sebagai sarana silaturahmi dengan masyarakat sekitar unit usaha.

Adapun unit-unit usaha Artha Graha Network yang ikut berpartisipasi yakni Discovery Hotel Ancol, Hotel Borobudur Jakarta, Menara Global, Palace Hotel Cipanas, PT Bank Artha Graha Internasional Tbk, PT Electronic City, PT Harmoni Nirwana Lestari,

PT Karawang Cipta Persada, PT Multiagro Pangan Lestari, PT Prima Nusa Agung, PT Swadaya Pandu Artha, dan SCBD.

Sedangkan unit Artha Graha Network di luar jalur Jabodetabek adalah AGN Kendari, AGN Papua, AGN Bali, PT Adhiniaga Kreasinusa, PT Angels Products, PT Aryatama Banua Biru, PT Barumun Agro Sentosa, PT Cipta Usaha Sejati, PT Indonesia Mitra Jaya, PT Jalin Vaneo, PT Kurniatama Sejahtera, PT Marketindo Selaras, PT Megachandra Pura-buana, PT Mitra Aneka Rezeki Banyuasin, PT Mitra Aneka Rezeki Kubu Raya, PT Papua Satya Kencana, PT Rimba Mujur Mahkota, PT Sumber Agro Semesta, PT Usaha Griya Sejahtera.

Kegiatan ini juga diharapkan dapat mendukung upaya pemerintah menjaga stabilitas harga bahan pokok dan meredakan tekanan inflasi yang kerap terjadi menjelang perayaan hari-hari besar, serta mengantisipasi kelonjakan harga menjelang dua hari besar di tahun ini. Sehingga dapat meringankan masyarakat yang kurang beruntung.

"Semoga kegiatan sosial Pasar Murah ini dapat menjadi barakah dan rejeki terutama untuk masyarakat Indonesia beserta keluarganya yang benar-benar membutuhkan," jelas Teuku Asikin Husein.

Penyerahan Sedekah Sampah untuk Bank

Sebagai bentuk kepedulian lingkungan, pada hari Selasa, 12 Desember 2017, Corporate Social Safety Responsibility Bank Artha Graha Internasional menyerahkan sedekah sampah kepada Bank Sampah Lavender di Kelurahan Selong, Kebayoran Baru, Jakarta. Kepedulian lingkungan ini diharapkan dapat mengubah sampah menjadi berkah.



Malam Apresiasi kepada Perusahaan Swasta/BUM/ BUMD yang Memiliki Komitmen Melaksanakan Program Pembangunan Berbasis Kolaborasi di Kota Bandung melalui Program Tanggung Jawab Sosial dan



Bank Artha Graha Internasional berhasil mendapatkan penghargaan untuk Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan dalam kategori "Sustainability" pada hari Jumat, 8 Desember 2017 malam di Bandung. Pada acara ini, penghargaan diberikan oleh Oded M. Danial, Wakil Walikota Bandung, dan Bank Artha Graha Internasional diwakili oleh Hananto selaku Executive Officer Sub Direktorat Corporate Social Safety Responsibility





ARTHA GRAHA PEDULI BAKSOS 1000 PAKET HUT HARI JUANG KARTIKA DI TANGERANG



Pasar Murah di Belakang Gedung AGI JAYAKARTA



Mitra KUR Binaan Bank Artha Graha memberikan bantuan 450 kotal makanan untuk warga korban banjir di Manado



Pendidikan Wawasan Kebangsaan dan Pengabdian Masyarakat JIHS di cibogo oleh AKPAR



ARTHA GRAHA PEDULI BAKSOS BERAS GRATIS DI SEDA BABAKAN CIBOGO



Pendidikan Wawasan Kebangsaan dan Pengabdian Masyarakat JIHS di cibogo oleh AKPAR



discover!

BALI HOT DEAL

Experience 2 nights at
the Indonesia Leading Beach Hotel
Discovery Kartika Plaza Hotel



IDR 2,999,999 Net per package

INCLUSIONS:

- 2 Nights Stay at Deluxe Room
- Daily Buffet Breakfast for 2 adults + 2 children
- Return Airport Transfer
- Complimentary one Extra Bed
- Complimentary WIFI
- Complimentary Mini Bar Package on the first day of arrival
- Complimentary Shopping Voucher at Discovery Shopping Mall
- Get 50% Discount Waterbom Family Ticket book through hotel
- Up to 20% Discount for F&B and Spa Treatment

TERMS AND CONDITIONS:

- Available from now until 30 April 2018
- Indonesian and KITAS holder only
- Price is inclusive 10% service charge and 11% tax
- Other terms and conditions applied

For reservation, please contact Tel: +62 361 751067
or reservation@discoverykartikaplaza.com



Managed by Discovery Hotels & Resorts

Jalan Kartika Plaza, South Kuta Beach 80361
P.O. Box 1012, Bali, Indonesia
Tel: +62-361 751067 Fax: +62-361 754585
reservation@discoverykartikaplaza.com
www.discoverykartikaplaza.com

Apakah Anda sudah memiliki asuransi?

Anda mungkin sering mendengar atau membaca artikel mengenai penipuan asuransi atau keluhan mengenai asuransi, terlebih keluhan mengenai ribetnya pengurusan klaim asuransi, lamanya penggantian kerugian dari pihak asuransi atau lebih parahnya lagi keluhan tentang klaim asuransi yang tidak dibayarkan oleh Perusahaan Asuransi. Untuk menghindari hal-hal yang tidak diinginkan saat berasuransi, MARI cari tahu TIPS untuk berasuransi dengan aman:

1. Sesuaikan produk asuransi dengan kebutuhan Anda

Sebelum membeli asuransi, terlebih dahulu sesuaikan dengan kebutuhan Anda, misalnya: bagi Anda pemilik mobil atau motor akan lebih tepat bagi Anda untuk membeli Asuransi Kendaraan Bermotor, dan bagi Anda pemilik rumah, akan sangat aman dan berguna jika anda membeli asuransi Kebakaran / Asuransi Property.

3. Ketahui apa yang menjadi Hak Anda

Ingat, dalam semua Polis Asuransi selalu ada hal dan ketentuan mengenai "Risiko yang Dijamin" dan "Risiko yang Dikecualikan". Jangan mudah tergoda dengan mulut manis dari para Agen Asuransi yang mengatakan bahwa semua risiko dijamin. Anda harus lebih bijak, baca polis asuransi Anda dan bila perlu tanyakan pada Perusahaan Asuransi Anda risiko apa yang dijamin dan dikecualikan agar tidak ada kesalahpahaman saat klaim dikemudian hari.

5. Jujur (Utmost Good Faith)

Ingat, saat Anda berasuransi selalulah bersikap terbuka dan terus terang kepada tenaga pemasar dalam memberikan informasi yang mereka butuhkan, guna menghindari penolakan pada saat pengajuan klaim.

2. Memilih Premi yang Wajar

Pilih asuransi Anda dengan premi yang wajar, tapi ingat "bukan murah" karena sesuai prinsip ekomoni ada barang pasti ada harga. Jangan tergiur dengan premi asuransi yang murah sekali tapi tidak ada kualitas pelayanan. Dan pastikan Anda membeli asuransi dari perusahaan yang sudah terdaftar di OJK.

4. Kemudahan dalam Klaim

Pada saat terjadi klaim, pastikan data Anda lengkap, sehingga memudahkan pihak asuransi untuk menangani penyelesaian klaim. Cepat atau lambatnya enyelesaian klaim ditentukan juga oleh seberapa kooperativenya Tertanggung dalam menyediakan data klaim yang dibutuhkan.

6. Yuuk Ke Arthagraha Insurance

Arthagraha General Insurance, Salah satu perusahaan asuransi yang memberi Anda kemudahan dalam berasuransi, pelayanan pengajuan asuransi yang cepat, serta penanganan klaim yang cepat.

Untuk info lebih lanjut hubungi kami di:

Tlf : (021) 5152808 ; Fax (021) 5152809

Email : office@aggi.co.id



JIHS Menggelar Seminar Pendidikan Wawasan Kebangsaan & Pengabdian Masyarakat

JIHS (Jakarta International Hotels School) menggelar kegiatan Pengabdian Masyarakat di sekitar Pusdiklat SGA – Cibogo Kel. Cipayung Kec. Megamendung Bogor. Acara ini bertujuan mendidik mahasiswa dalam kegiatan Wawasan Kebangsaan. dilaksanakan pada tanggal 16 - 17 Desember 2017.

Tema yang diangkat yakni “ Pengabdian Masyarakat” di bidang kuliner dan bidang tata graha. Bidang kuliner mengajarkan perempuan dan ibu-ibu dalam pengolahan makanan berbahan dasar ubi ungu menjadi makanan sehat dengan inovasi modern. Peserta khusus bidang kuliner juga di bekal materi mengenai hygiene dan sanitasi oleh chef Yuni dan chef Elinar.

Pada Pengabdian dibidang Tata Graha, mahasiswa, dosen JIHS dan SGA melakukan kegiatan kebersihan di Sekolah Dasar dan 4 Mesjid, Mushola di lingkungan Kel. Cipayung Kecamatan Megamendung Bogor.

Pendidikan Wawasan Kebangsaan kami melibatkan dari pihak Pusdiklat SGA untuk mengajarkan mahasiswa/ JIHS dalam Peraturan Baris-Berbaris (PBB) dan Outbond, dimana ruang Lingkup pada kegiatan



Outbond ini adalah Wawawasan Kebangsaan (Nationalized), Personal Effectiveness, Effective Team Building, Quality Leadership.

Adapun kegiatan Outbond, untuk meningkatkan jiwa kepemimpinan mahasiswa/ mahasiswi yang diharapkan dapat menambah keakraban antar sesama serta mengembangkan komunikasi empatik pada sesama dan mengajak mahasiswa, mahasiswi agar dapat memecahkan masalah dan berani dalam pengambilan keputusan.





Menguak Gejala IMS dan AIDS

Dua pembahasan yang perlu mendapatkan perhatian terutama bagi kesehatan setiap insan antara lain adalah Infeksi menular seksual (IMS) yang disebabkan hubungan seksual, ada sekitar 30 kuman yang ada pada penyakit ini.

Gejala IMS seperti keluar cairan dari alat kelamin secara abnormal, Sakit, panas, sewaktu buang air kecil, gatal-gatal di sekitar alat kelamin, nyeri di perut di sekitar alat kelamin, nyeri di bawah perut atau sekitar alat kelamin, atau sewaktu berhubungan seksual.

“IMS dapat ditularkan melalui hubungan seksual, masa inkubasi 7 – 21 hari, reinfeksi, kontak darah, kontak cairan tubuh, misalnya ibu HIV akan tetapi tidak melakukan kontrol yang baik, seperti pada saat di dalam kandungan dan saat melahirkan,” ungkap Dr. Nelson dalam Health Seminar dan Talk Show Prevention is Key yang diselenggarakan Artha Graha Peduli secara rutin di Jakarta, Kamis (14/12/2017).

Nelson menyatakan, IMS dan HIV dapat dicegah melalui Pencegahan Primer yaitu mengubah perilaku, pendidikan dan konseling, skrining kesehatan reproduksi pada orang resiko tinggi, social engineering. Disebutkan IMS dapat menyerang sekitar alat

kelamin, menyerang mata, mulut, saluran pencernaan, hati, otak, dan organ tubuh lainnya.

Penyakit IMS dapat menyebabkan kemandulan, keguguran, kanker leher Rahim, rentan terhadap bayi, rentan HIV/ AIDS, dan menyebabkan kematian.

Sedangkan HIV virus yang menyerang kekebalan tubuh manusia dan kemudian menimbulkan AIDS, terdapat dalam cairan tubuh yang telah terinfeksi terutama di dalam darah, air mani atau cairan vagina.





HIV dapat ditularkan dari seseorang yang terinfeksi HIV, Pengidap HIV bila seseorang yang masih sehat terpapar atau berhubungan dengan cairan tubuh pengidap HIV, seperti darah, air mani, dan cairan vagina, pengguna heroin, jarum suntik, tranfusi darah, ASI.

Oleh karena itu Nelson mengingatkan menghadapi HIV perlu berbagai strategi seperti pendidikan dan penyuluhan pada orang yang berisiko mengalami IMS melalui perubahan perilaku seksual, Deteksi dini pada pelaku asimtomatis, Diagnosis yang efektif dan pengobatan yang adequate, Evaluasi, pengobatan, dan konseling pasangan seks, dari orang yang terinfeksi dengan ims, Vaksinasi bagi orang yang risiko tinggi IMS.

Nelson menambahkan “ Bagi penderita HIV mesti sadar betul terhadap penyaki yang dideritanya, penderita dapat mendatangi tempat dimana melakukan pengobatan. Melakukan therapy, pemeriksaan secara berkala, pola hidup sehat, tidak stress, berhenti menggunakan narkoba, melakukan hubungan bebas, setia kepada pasangan, sehingga

dengan begitu penderita dapat meningkatkan kualitas hidupnya.

Kemudian Pencegahan sekunder dimana penderita dapat memulai vaksinasi, kondom, Deteksi dini,tatalaksana dini, penanganan kepada pasangan seksual.

Sementara itu Berdasarkan penelitian DEPKES angka penderita IMS (Infeksi Menular Seksual) sebanyak 180.000 kasus di Indonesia. Di Dunia satu juta kasus per harinya. Atau 340 Juta kasus setiap tahun.

Di Indonesia IMS diderita pada usia 14–25 tahun, sedangkan HIV terjadi di usia 25 -49 tahun.





**TAMBLING
COFFEE**

PT. Agro Tambling Subur
Jl. Pangeran Jayakarta No.115 I Mangga Dua Selatan
Jakarta - Pusat

More than just a coffee

TAMBLING COFFEE bonds people and nature in harmony and togetherness within its warm cup of forest's goodness.



Available In :

Media Center AGP AGN I Gd. Artha Graha Lt.10
Jakarta Selatan- 12190 I Email. Mediacenter@gmail.com
(021) 5152168 Ext.1010
+62 816 1361 681

